Tanzgruppe erntete Lorbeeren in New York

Im Dezember trat das moderne Ballettensemble "Entre six" aus Montreal als einzige ausländische Gruppe in New York im Rahmen eines Ballettfestivals auf, das im Theater der berühmten Riverside Church abgehalten wurde und zu dem moderne Tanzensembles aus allen Teilen der Vereinigten Staaten kamen.



Vier Mitglieder der Montrealer Gruppe "Entre six" tanzen "Toccata" nach Musik von Benjamin Britten; Choreographie von Lawrence Gradus.

Clive Barnes, Kritiker der "New York Times", berichtete begeistert vom ersten Auftritt der "Entre six" und beschrieb sie als eine "höchst reizvolle Gruppe von sechs quicklebendigen Tänzern,... die bei ihrer Arbeit gleichermaßen wie ein Team und wie eine Familie wirken." Der künstlerische Leiter Lawrence Gradus wurde ebenfalls gelobt als "offensichtlich ungewöhnlich origineller Choreograph ... Gradus verlangt von seinen Tänzern äußerst schwierige physische Höchstleistungen mit hohen Sprüngen und gefährlichen Hebefiguren ... Außerdem durchzieht eine stark humoristische Ader die Arbeit dieses interessanten jungen Künstlers."

Gegenwärtig sind die "Entre six" auf Tournée in Quebec und Neubraunschweig, im Februar-März folgen Vorstellungen in Montreal, und anschließend geht es nach Britisch-Kolumbien zu Aufführungen in Vancouver.